



KBV-Chef warnt vor Honorarabfluss

Laut Dr. Andreas Köhler könnte ein gemeinsamer Orientierungspunktwert die Fachärzte Honorar kosten.



Krätzmilben sind häufig

Die lästigen Plagegeister treiben ihr Unwesen oft im Geheimen – nächtlicher Juckreiz ist verdächtig.



IGeL anbieten, nicht andrehen

Die richtige Gesprächstaktik spielt eine entscheidende Rolle für erfolgreiches IGeLn.

Aktuell

- 6 Berufsunfähigkeit: Nicht jede Arbeit zumutbar
- 6 DDG mit neuem Führungs-Duo
- 6 Keine Perücken auf Kasse für Männer
- 6 Großer Krankmacher Feuchtarbeit
- 7 Haut-Check: AOK Sachsen zieht positive Bilanz
- 7 Kampagne „Schatz, brennst du?“ soll Schüler aufrütteln
- 8 Facharzt-Honorar gefährdet
- 10 Versorgungsforschung dringend nötig

Medizin

- 13 EADV-Kongress kämpft für Sonnenschutz
- 16 Vom DDG-Kongress: Dermatologen braucht das Land
- 18 Im Intervall Tacrolimus zweimal pro Woche
- 20 Spezifische Immuntherapie: So schnell können Sie einsteigen
- 25 Im Dschungel der Allergien
- 28 Neue Leitlinie zu Skabies
- 30 Entzündung geht auch unter die Haut
- 31 Der besondere Fall: „Warum ist mein Bein so dick?“
- 31 Quiz: Fünf Aussagen zum Sonnenschutz – welche ist falsch?

Pharmreports

- 23 Neue Tablette wirkt gegen fünf Gräser
- 27 Tinea pedis den Kampf ansagen – mit Erfolg
- 29 Bloß nicht rot werden
- 32 Lichtschutz-Management in der Hautarzt-Praxis

Management

- 56 Selbstzahler-Medizin anbieten, nicht andrehen
- 57 Arbeitsvertrag: Klare Spielregeln für Ärzte und Mitarbeiter
- 58 Auch Pathologen können irren

59 Leserservice

Sie fragen – Finanzberater Michael Vetter und Abrechnungsexperte Helmut Walbert antworten

Seitenblick

- 60 Forschungspreis gegen das Vergessen
- 61 Termine – Dr. Oberhausers Visite – Impressum